

## REPENSONS LÉVIS VOTE CONTRE L'ADOPTION DU NOUVEAU BUDGET 2025

**Lévis, le lundi 23 décembre 2024** – M. Serge Bonin, conseiller municipal de Saint-Étienne, Chef de l'opposition et candidat annoncé à la mairie de Lévis, partage la déclaration suivante à la suite de l'adoption de la deuxième version du budget 2025 :

« Les raisons pour lesquelles nous nous sommes opposés à la première proposition demeurent : augmentation de 20% de la masse salariale et du service de la dette en seulement 2 ans, augmentation de 30% de la dette en 3 ans, augmentation de plus de 15% du compte de taxes des six logements et plus qui va avoir des effets sur plus de 16 000 logements. La ministre des affaires municipales a même dû intervenir pour appeler à retirer l'immorale surtaxe sur les terrains vagues desservis, faisant mention que c'était contre l'esprit de la loi en plein moratoire. Du jamais vu. Mais pour corriger le problème, on ne nous a présenté qu'un seul scénario qui semblait le plus facile : rompre le contrat social du cadre financier en diminuant de plus de 11 millions le paiement comptant des projets. Mauvaise idée. Si cette action est simple, pourquoi ne pas l'avoir utilisée l'an dernier pour réduire la hausse qui était de 7.7%? Parce que le paiement comptant permet de réduire la pression sur les emprunts et la dette. Gel de taxes en 2021 en année électorale, surabondance de projets au-delà de nos capacités, mauvaise planification et mauvaise gestion. Après trois mandats de l'équipe actuelle, l'année 2025 procurera aux Lévisiennes et Lévisiens l'opportunité de tourner la page de cette administration dépassée et de choisir Repensons Lévis pour faire avancer notre ville. »

Il est plus que temps de changer d'administration.

-30-

**Jonathan Tanguay**

Directeur du cabinet de l'opposition